



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Olmedo se compromete a convocar en enero la Mesa sectorial de Justicia con los sindicatos y Hacienda presente

Después de nueve meses de enfrentamientos, con el parón electoral de por medio que generó un Gobierno en funciones, el conflicto entre Justicia y las organizaciones sindicales parece que entra en su fase decisiva. Hoy el secretario de Estado, Manuel Olmedo, ha comunicado por separado a las organizaciones sindicales UGT, CSIF, STAJ y CCOO que **convocará la mesa de negociación conjunta este próximo mes de enero**, donde estará presente el Ministerio de Hacienda y Función Pública

Como [ya informó *Economist & Jurist* hace unos días](#), estas reuniones que han ocupado toda la mañana de este miércoles han sido bilaterales entre las organizaciones sindicales, cuestión que en un principio, sorprendió a estas entidades que esperaban la convocatoria de la Mesa Sectorial, sobre todo cuando el interlocutor va a ser Manuel Olmedo, ahora secretario de Estado de Justicia, que **ya inicio las negociaciones a primeros de año**.

En las reuniones, el equipo ministerial ha estado compuesto por el propio Olmedo, Sof

...